

ALBERTO TESTA

# EL ESPÍRITU POBRE DEL RICO CAPITALISMO

---

Nota: 157

Juan Manuel Abal Medina



PAMPIA

PUBLICIDAD

LA NACION &gt; Política

LN<sup>+</sup>

# Juan Manuel Abal Medina: "Yo no había visto realmente la magnitud que tenía la pobreza"

El senador por el Frente para la Victoria reflexionó sobre el ocultamiento de categorías críticas durante el gobierno de Cristina Kirchner

12 de diciembre de 2016 • 21:58



Ganancias: mañana, el día clave

**E**l senador por el Frente para la Victoria, [Juan Manuel Abal Medina](#) pasó por el programa *Terapia de Noticias*, que emite la señal LN+, donde aseguró que durante el gobierno del kirchnerismo no registró la verdadera magnitud de la pobreza. Contó que ahora pertenece al Movimiento Evita y opinó que discutir sobre las cifras del Indec "es improductivo".

el sector al que pertenezco, lo venía planteando hace mucho tiempo con más claridad mientras muchos de nosotros, me hago cargo, seguíamos pensando que eso se solucionaba con las herramientas tradicionales", dijo.

"Seguíamos hablando de los cinco millones de puestos de trabajo, que nos habrán escuchado repetir, seguíamos hablando de las viejas herramientas y no nos dábamos cuenta de que había un gran sector social donde esas viejas herramientas no servían más. Y que pensar algunas, como se pensó con este programa [de Emergencia Social] que se empezó desde antes, de Argentina Social con Ingreso, era una mayor visualización de todo el conjunto de la clase política de que hay un sector que hay que trabajar de manera distinta", sostuvo.

Y siguió: "Después, discutir si los pobres son de Macri o de nuestro gobierno no tiene sentido, porque hay gente que está pasándola mal hoy. Cuando uno discute mucho sobre cómo se miden las cosas y rediscute índices, la discusión termina siendo muy improductiva", expresó.

A días de la reforma que significó [uno de los golpes más duros para el oficialismo](#), el Senado tratará mañana la reforma de la Ley de [Impuesto a las Ganancias](#). Luego de que el proyecto impulsado por Sergio Massa, líder del Frente Renovador, y con el apoyo de un conjunto de bloques que [incluye al Frente para la Victoria](#) consiguiera media sanción, el enojo de los líderes del [Gobierno se hizo escuchar](#).

PUBLICIDAD

## Ganancias

El politólogo reflexionó también sobre la posible aprobación del proyecto opositor para reformar el impuesto a las Ganancias: para Abal Medina "sería un gran error" si Mauricio Macri lo vetara.

El ex jefe de Gabinete de Cristina Kirchner reveló: "Lo que hicimos es convocar a prácticamente a todos los sectores, al ejecutivo en primer lugar, [también a los gobernadores](#), sectores sindicales, especialistas tributaristas, cámaras y vamos a tratar un consenso".

Sobre las diferencias que atraviesa el bloque del Frente para la Victoria, que durante doce años estuvo al mando de la Argentina, Abal Medina dijo: "Nuestra fuerza política es obvio que está en una crisis bastante profunda" y agregó: "El peronismo, ningún partido político, se recuperó de la crisis de 2001/2002 en la Argentina. Siempre pensé más o menos lo mismo: 'En el peronismo se nota menos porque estamos en el Gobierno'". "Ahora que dejamos el Gobierno se nota y estamos en esa discusión: ¿cómo se va a rearmar? Necesariamente tiene que partir por el voto popular", cerró el senador.

LN<sup>+</sup>

LA NACION

## Temas

LN+

TERAPIA DE NOTICIAS

JUAN MANUEL ABAL MEDINA

CRISTINA KIRCHNER

Conforme a los criterios de  The Trust Project

Conocé The Trust Project



Home



Club LN



Mi Cuenta

## Otras noticias de Juan Manuel Abal Medina



[A 50 años. Abal Medina y el regreso de Perón: la ilusión del fin del exilio, la revisión de la violencia y la "ira" del General](#)



[Trabajará con Manzur. Juan Manuel Abal Medina anunció su regreso al Gobierno: "Me sumo a colaborar ad honorem"](#)



[Desconoció irregularidades. Zannini afirmó que la causa de Vialidad es para "enlodar la honra" de Cristina](#)

## Últimas Noticias



[En Río Negro. Cristina Kirchner reaparece con posibles alusiones a la Justicia, al Presidente y a Massa por el FMI](#)



[Encuesta. Sin Cristina Kirchner de candidata, el Frente de Todos caería debajo del 30% de intención de voto](#)



[Declaración pública. La Academia Nacional de Derecho reclama que se respete la independencia judicial y la división de poderes](#)



[Corrupción K. Allanaron la casa del hombre que entregó los "cuadernos de las coimas" de Centeno](#)



[Fallo de la Cámara. La Justicia le dio la razón a Luis Juez en su pelea para asumir en el Consejo de la Magistratura](#)



[Área sensible. Un camarista de La Plata es el nuevo director de la oficina de escuchas judiciales que depende de la Corte](#)



**Conflictos mapuches.** Denuncian un "entrampado de corrupción" en venta de tierras en la Patagonia y preparan otra protesta

**Mensaje político.** Cristina Kirchner reaparece con posibles alusiones a la Justicia, al Presidente y a Massa por el FMI

**Sufragio.** Elecciones 2023: qué documentos se necesitan para votar

# LA NACION



 Miembro de GDA. Grupo de Diarios América

Copyright 2023 SA LA NACION | Todos los derechos reservados



Home



Club LN



Mi Cuenta